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1 - SANITÀ,IL NIGUARDA FA SCUOLA A MEDICI IN ROMANIA 
 

FIRMATA INTESA DA FORMIGONI, CARFAGNA E TRONCHETTI PROVERA 

CORSI DI SPECIALIZZAZIONE ALL'OSPEDALE DI SLATINA FINO A 2013 
 
(Ln - Milano, 10 dic) Grazie all'iniziativa e al contributo di 
Pirelli, l'ospedale Niguarda di Milano, attraverso un accordo di 
cooperazione sanitaria internazionale, collabora con l'ospedale 
di Slatina in Romania (dove la stessa Pirelli ha un polo 
industriale dal 2005), organizzando corsi di formazione e 
aggiornamento professionale per medici e infermieri.  
Per sancire, ampliare e rinnovare fino al 2013 questa collaborazione - 
avviata nel 2008 - il presidente della Regione Lombardia Roberto 
Formigoni, il ministro per le Pari opportunità Mara Carfagna e il 
presidente di Pirelli Marco Tronchetti Provera hanno firmato oggi una 
dichiarazione d'intenti che prevede anche la concessione del patrocinio 
ministeriale e regionale all'iniziativa. 
"Si tratta - ha detto il presidente Formigoni - di un progetto 
dal grande valore sociale e umanitario, oltre che tecnico e 
professionale. Siamo orgogliosi del fatto che Pirelli abbia 
scelto un nostro grande ospedale come Niguarda per questa 
attività; la firma che rinnova per tre anni la cooperazione è la 
controprova del successo di questo lavoro comune".  
"Questa iniziativa - ha aggiunto Formigoni - è anche la conferma 
del fatto che il nostro è un modello di assoluta eccellenza in 
campo sanitario. Lo dimostrano in maniera inequivocabile il 
grado di soddisfazione dei nostri cittadini e il fatto che si 
tratta di un modello studiato e apprezzato in molti Paesi". 
Secondo una nuova ricerca effettuata dal CRIET dell'Università 
di Milano Bicocca emerge che il 90,4 per cento degli utenti dà 
un giudizio positivi sul sistema sanitario lombardo, percentuale 
che sale al 94 per cento se riferito agli ospedali. 
Il ministro Carfagna ha parlato del "successo del modello 
lombardo", auspicando che venga esportato in altre Regioni 
attraverso l'applicazione del federalismo fiscale e dei costi standard.   
Formigoni ha infine ricordato l'impegno di Regione Lombardia per 
le attività internazionali. sono al momento attivi 33 gemellaggi 
con strutture sanitarie sparse nel mondo (19 approvati nel 2010 
e 14 avviati in precedenza) e sono in fase di gestione 5 progetti di 
ricerca europei. La Lombardia, inoltre, accoglie nei propri ospedali  
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molti cittadini che nei propri Paesi non hanno la possibilità di ottenere 
cure di alta specialità. Per quanto riguarda  i gemellaggi, Niguarda ne 
ha attivati 6 dal 2007 ad oggi (Giordania, Libano, Benin, Brasile, 
Bulgaria, Eritrea).   
 
IL PROGETTO - Il nuovo progetto di formazione professionale 
coinvolgerà nei prossimi tre anni personale medico e 
infermieristico dell'ospedale rumeno, che parteciperà a corsi 
teorici e pratici sulle attività di Radiologia e Terapia delle 
Ustioni, approfondendo anche le tematiche legate al Pronto 
Soccorso e alla Medicina d'Emergenza.  
Una particolare attenzione sarà inoltre prestata alla formazione 
in Ginecologia, in risposta alla sensibilità espressa dalla 
comunità locale sull'urgenza di una prevenzione delle malattie 
femminili a fronte di un'elevata incidenza di patologie ginecologiche.  
Come nel precedente programma di aggiornamento - avviato nel 
2008 e che ha visto la partecipazione di oltre 120 medici e 
infermieri dell'Ospedale romeno di Medicina d'Urgenza, Chirurgia 
e Terapia Intensiva - alcuni dirigenti medici del Niguarda si 
recheranno a Slatina per seguire l'attivazione di nuove tecnologie e 
procedure delle specialità oggetto del nuovo accordo e medici 
dell'ospedale rumeno seguiranno percorsi di aggiornamento teorici e 
pratici presso la struttura ospedaliera milanese.  
L'obiettivo è quello di sviluppare alcune specifiche tecniche 
sanitarie d'eccellenza basandosi sul confronto e l'apprendimento 
dalle nuove conoscenze sulle basi di moderni protocolli medico 
scientifici. Nell'arco del triennio, Pirelli destinerà al progetto un 
contributo di circa 400.000 euro, che porta a circa un milione di euro 
l'impegno complessivo nel progetto dal suo avvio. (Ln) 
 
sic/b1 
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(Ln - Milano, 10 dic) Da sinistra il direttore gene rale di Niguarda Pasquale Cannatelli, il presidente  della 
Regione Lombardia Roberto Formigoni, il ministro de lle Pari opportunità Mara Carfagna e il presidente di 
Pirelli, Marco Tronchetti Provera  

 
 
 

2 - MACEF. UNA FIERA SIMBOLO DELLA VIA LOMBARDA AL MERCATO 
 

FORMIGONI A PRESENTAZIONE SALONE INTERNAZIONALE DELLA CASA 
 
(Ln - Milano, 10 dic) "Simbolo della via lombarda al mercato". 
Così il presidente della Regione Lombardia Roberto Formigoni ha 
definito il Macef - Salone Internazionale della Casa, che vivrà 
la sua 90° edizione in Fieramilano dal 27 al 30 gennaio 2011. Lo 
ha fatto nella conferenza stampa di presentazione dell'importante 
appuntamento fieristico, insieme a Giustina Li Gobbi, exhibition 
manager Macef, ed Enrico Pazzali, ad Fiera Milano Spa. 
"Regione Lombardia - ha spiegato Formigoni - crede  
nell'importanza del Macef e nel valore delle imprese che lo 
hanno eletto ad appuntamento fisso della propria strategia di 
marketing. Il governo regionale considera le imprese industriali 
e artigiane che operano in questo settore strategiche per la  
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nostra economia. In qualche modo le aziende che espongono al 
Macef sono rappresentative della via lombarda al mercato". Che 
per Formigoni è fatta degli "stessi valori dei quali il Macef si 
fa portavoce: l'approccio artigianale alla produzione, la cura 
del dettaglio, l'attenzione alla funzionalità e al design, la qualità dei 
materiali, insomma la ricerca dell'eccellenza produttiva. Tutto questo 
è ciò che la Lombardia vuole vendere in Italia e nel mondo".  
Il presidente lombardo conferma la convinzione che "il marchio 
'Made in Italy' è tuttora un'arma perfetta per affrontare il 
mercato offrendo qualità, bellezza e originalità".  
 
Regione Lombardia, dal canto suo, vuole continuare a sostenere 
la straordinaria fiducia nel futuro dimostrata dalle aziende 
lombarde. "Per questo - ha dichiarato Formigoni - nonostante i 
tagli che la manovra ci costringe ad attuare sulle nostre 
politiche, proseguiremo con gli interventi a favore delle 
imprese creando strumenti di ripresa e di rilancio". Puntando 
sulla formazione (per accrescere le competenze), 
sull'internazionalizzazione e sulle reti d'impresa. 
Circa la formazione, Formigoni ha in particolare ricordato l'accordo 
con Ministero del Welfare e Ministero dell'Istruzione, che rilancia 
l'apprendistato quale canale privilegiato per l'inserimento di giovani 
nel mondo del lavoro e al tempo stesso sostenere occupazione e 
produttività. Per quanto riguarda l'accesso ai mercati internazionali, la 
Regione mette in campo strumenti come  
il Fondo di rotazione per l'internazionalizzazione, i vari 
voucher (per l'accompagnamento delle PMI fuori dall'UE, per le 
missioni economiche all'estero, per le fiere estere), il bando 
fiere 2010 e, da ultimo, la nuova edizione del bando 'Spring 5': 
2 milioni di euro per aiutare 100 progetti di internazionalizzazione 
delle Pmi e delle imprese artigiane lombarde.  
Infine, lo sviluppo della rete di impresa che, "in un settore 
come quello della casa e dei casalinghi - ha sottolineato 
Formigoni - è una grandissima opportunità. Nuove tecnologie, 
nuovi materiali e nuovi modi di concepire gli spazi dove viviamo 
la nostra quotidianità si traducono, sul piano produttivo, in 
nuove sinergie tra comparti". "Ma la rete comincia soprattutto 
da qui - ha concluso il presidente - da fiere come questa, il 
Macef, che riuniscono e mettono a confronto il meglio della 
produzione lombarda, italiana ed estera". (Ln) 
 
zyx/b2 
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3 - ELEZIONI, FORMIGONI: FALLITO GOLPE RADICALI 
 
(Ln - Milano, 10 dic) "Fallisce miseramente il tentativo di 
golpe dei radicali. Evidentemente il voto popolare non si può 
ancora sovvertire con manovre di palazzo". E' il commento del 
presidente della Regione Lombardia, Roberto Formigoni, alla 
sentenza del Tar della Lombardia che ha respinto il ricorso dei 
radicali sulle firme di presentazione delle liste elettorali. (Ln) 
 
zyx/c 
 
 
 

4 - GUAI CON GESTORE TLC? REGIONE APRE 11 SPORTELLI 
 

NELLE SEDI LOCALI LE PRATICHE PER CONCILIARE PRESSO CORECOM 
 
(Ln - Milano, 10 dic) Richieste di pagamento per somme non 
dovute, ritardi nell'attivazione di servizi, attivazioni di 
servizi non richiesti: sono solo alcuni esempi dell'ampia gamma 
di problemi che spesso assillano cittadini e aziende alle prese 
con i gestori delle telecomunicazioni (telefono, internet, 
pay-tv, ecc.). Per far valere i propri diritti c'è la strada 
della conciliazione davanti al Corecom (Comitato Regionale per 
le Comunicazioni), prima di ricorrere alla giustizia ordinaria.  
A partire da lunedì 13 dicembre sarà possibile compilare e 
presentare le domande di conciliazione nelle Sedi Territoriali 
della Regione Lombardia (ad esclusione di Milano), ubicate nei 
diversi capoluoghi di provincia, attivando immediatamente le 
procedure che permettono agli utenti di trovare molto spesso una 
soluzione soddisfacente alle controversie, risparmiando tempo, 
denaro e disagi vari. 
L'iniziativa è affiancata da una campagna di comunicazione che 
ha come slogan "Litigare fa male, Conciliare conviene". 
Come del resto i numeri dimostrano: in quattro anni il Corecom 
Lombardia ha chiuso circa 15.000 istanze di conciliazione, di 
cui oltre il 75 per cento con esito positivo. In concreto, nelle 
tasche degli utenti sono tornati oltre 2 milioni di euro. Numeri 
che potrebbero crescere nel prossimo futuro, grazie alla 
collaborazione con le Sedi Territoriali della Regione, la cui  
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disponibilità avvicina di fatto ai cittadini delle diverse province un 
servizio completamente gratuito a tutela dei loro diritti.  
Per informazioni si può consultare il sito www.corecomlombardia.it. 
(Ln) 
 
zyx/b4 
 
 
 

5 - SOSPESO DIVIETO DI SPANDIMENTO REFLUI ZOOTECNICI 
 

DE CAPITANI: DIECI GIORNI CHE AIUTERANNO LE NOSTRE AZIENDE  
 
(Ln - Milano, 10 dic) "L'assessorato all'Agricoltura ha adottato 
un decreto che prevede la sospensione del divieto di spandimento 
dei liquami ai fini agronomici dall'11 al 17 dicembre compresi". 
Lo annuncia l'assessore all'Agricoltura della Regione Lombardia 
Giulio De Capitani.  
Dal 10 novembre, infatti, è in vigore il divieto invernale allo 
spandimento a fini agronomici dei reflui di origine zootecnica. 
Un divieto previsto da un decreto regionale, adottato in 
attuazione della direttiva comunitaria sui nitrati. "Il decreto 
che vieta lo spandimento - prosegue De Capitani - è un atto 
dovuto, che deriva dalle norme comunitarie, ma sono anche 
consapevole che le particolari condizioni meteorologiche delle 
settimane precedenti la 'chiusura' hanno limitato le normali 
operazioni di raccolta, la preparazione del terreno per la 
semina delle colture di stagione e il conseguente utilizzo dei 
reflui". "Abbiamo dovuto attendere - commenta l'assessore - il 
miglioramento delle condizioni meteorologiche, la previsione di 
un congruo numero di giorni senza precipitazioni per poter 
procedere, in modo sostenibile, sia dal punto di vista tecnico 
che ambientale, alla temporanea sospensione del divieto". 
"L'assessorato all'Agricoltura continuerà a seguire la 
situazione meteo con estrema attenzione, sulla base del 
monitoraggio effettuato da Ersaf e Arpa attraverso la 
predisposizione di appositi bollettini agrometeorologici - 
conclude De Capitani - in modo da poter fornire le migliori 
garanzie a tutti gli agricoltori che si sono trovati a dover 
fronteggiare questo periodo di emergenza. Regione Lombardia è,  
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come sempre, pronta a fare la propria parte con grande senso di 
responsabilità, adottando tutte le misure necessarie a tutelare 
gli agricoltori, nel pieno rispetto delle leggi". (Ln) 
 
gus/b4 
 
 
 

6 - SCUROPASSO, SIGLATA INTESA PER DIFESA IDRAULICA 
 

BELOTTI: OCCORRE INTERVENIRE PER SISTEMARE AREE DOPO DISSESTI 
 
(Ln - Pavia, 10 dic) L'assessore regionale al Territorio e 
Urbanistica Daniele Belotti ha firmato oggi a Pavia l'Accordo di 
collaborazione tra Regione Lombardia, Provincia di Pavia, 
Agenzia Interregionale per il fiume Po (Aipo) e i Comuni pavesi 
di Barbianello, Broni, Cigognola, Pietra de' Giorgi per la 
realizzazione di uno studio idrogeologico e idraulico a scala di 
sottobacino idrografico del torrente Scuropasso. La Provincia di 
Pavia ha in gestione alcune strade che attraversano in più punti 
il torrente Scuropasso, con la luce dei ponti da verificare 
sotto il profilo idraulico; dal canto suo, l'Aipo ha la competenza sul 
tratto terminale del torrente, da Barbianello alla confluenza nel fiume 
Po. 
"Occorre intervenire per sistemare le aree del fiume - spiega 
l'assessore Belotti - dove si sono verificati i dissesti maggiori, con una 
manutenzione straordinaria del corso d'acqua".  
Già nel 2002 l'Autorità di bacino del Fiume Po aveva prodotto uno 
studio per la sistemazione idraulica del torrente, definendo le 
criticità. 
L'Accordo di collaborazione prevede un nuovo approccio rispetto 
a quanto fatto fino ad ora, basato sull'integrazione degli studi 
esistenti, che consideri la situazione idraulica e idrogeologica, 
identifichi, insieme agli enti locali, le criticità esistenti e individui le 
soluzioni tecniche per limitare il rischio e garantire una corretta 
manutenzione delle sponde e dell'alveo del torrente e dei suoi 
affluenti, con particolare riferimento alle possibili zone di esondazione 
ed erosione, alle aree in sovralluvionamento e alle interferenze con le 
infrastrutture viarie. 
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Le attività di studio previste dall'accordo siglato oggi sono 
propedeutiche alla salvaguardia del territorio dei Comuni 
interessati e le informazioni derivanti saranno di fondamentale 
importanza nella definizione della componente geologica e 
idraulica dei Piani di Governo del Territorio, previsti dalla 
legge 12 del 2005, oltre che per la analoga componente dei Piani 
Territoriali di Coordinamento Provinciali (PTCP), nonché per una 
migliore definizione delle situazioni di rischio idrogeologico. 
Per la predisposizione dello studio la Direzione Generale Territorio e 
Urbanistica ha stanziato 25.000 euro, che sono funzionali all'impiego di 
1 milione di euro ottenuti dal Ministero dell'Ambiente, nell'ambito del 
'Piano straordinario di interventi urgenti e prioritari per la mitigazione 
del rischio idrogeologico'. 
Inoltre, per garantire adeguata efficacia all'Accordo di 
collaborazione, gli enti firmatari creeranno un Gruppo Tecnico 
di Accompagnamento (che si attiverà entro 30 giorni da oggi) per 
analizzare gli studi di settore esistenti, definire le modalità 
di utilizzo dei prodotti dello studio - per quanto riguarda gli 
aspetti programmatici e l'aggiornamento delle conoscenze del 
territorio -, approvare lo studio finale, previsto nell'Accordo, 
e definire le modalità di diffusione dei risultati. 
Il Comune di Cigognola, capofila dei Comuni interessati, procederà ad 
affidare l'incarico professionale per la realizzazione dello studio. 
"Con questo studio per lo Scuropasso - ha concluso Belotti -, 
che segue quello del torrente Versa dello scorso luglio, la 
Regione va ad intensificare l'importante azione di difesa del 
suolo attesa da anni nella provincia di Pavia". (Ln) 
 
ver/b3 
 
 
 

7 - CICLISMO, FORMIGONI: PREMIO A CARRIERA A MAGNI 
 

GRANDE FESTA AD ARCORE PER I 90 ANNI DELL'EX CAMPIONE 
 
(Ln - Arcore/Mb, 11 dic) Non ha voluto mancare alla grande festa 
per i 90 anni dell'amico Fiorenzo Magni, nato il 7 dicembre del 
1920: il presidente della Regione Lombardia, Roberto Formigoni, 
ha premiato oggi il campione delle due ruote al ristorante  
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Sant'Eustorgio di Arcore. Al 'leone delle Fiandre', ideatore del museo 
della Madonna del Ghisallo realizzato con il contributo di Regione 
Lombardia, il presidente della Giunta lombarda ha attribuito il Premio 
speciale alla carriera, consegnandogli una scultura che rappresenta la 
Rosa camuna. 
 
"Con questo Premio speciale - ha detto Formigoni in occasione 
della consegna - vogliamo dire grazie a un grandissimo campione, 
un toscanaccio trasferito nella nostra regione che sentiamo lombardo 
al 100 per cento. Ringraziamo Magni per quello che ha fatto e per la 
presenza tra di noi. Magni è una persona straordinaria, capace di 
coinvolgere gli altri: sono doti che aveva quando praticava il ciclismo e 
che ha mantenuto intatte in tutta la sua attività imprenditoriale". 
 
Nel corso della cerimonia Formigoni ha voluto sottolineare il ruolo 
avuto da Magni nell'ideazione del museo del ciclismo a Magreglio 
(Como).  
"Il museo del Ghisallo - ha sottolineato Formigoni a proposito della 
struttura espositiva lombarda, unica in Italia, inaugurata il 14 ottobre 
del 2006 grazie a un contributo regionale di oltre 4 milioni di euro per 
il suo completamento e funzionamento - esiste grazie a Magni. 
Fiorenzo ha saputo appassionare Regione Lombardia a questo grande 
progetto". Il'terzo uomo' dell'epoca d'oro del ciclismo italiano, rivale di 
Fausto Coppi e Gino Bartali, sta lavorando a un libro autobiografico 
curato dal vice direttore di Rai Sport, Auro Burbarelli, all'interno del 
quale ci sarà un paragrafo dedicato al presidente Roberto Formigoni.  
 
Grande festa, dunque, ad Arcore per il più grande discesista delle due 
ruote di tutti i tempi: 62 i parenti e gli amici presenti, invitati al 
pranzo del tre volte vincitore consecutivo del Giro delle Fiandre, del 
Giro d'Italia e del campionato italiano. Assieme al presidente 
Formigoni anche tanti amici di Magni: oltre al giornalista mantovano 
Burbarelli, il presidente onorario della federazione ciclistica italiana e 
suo gregario, Alfredo Martini, gli ex atleti lombardi Sergio Maggioni e 
Giorgio Albani, l'imprenditore e costruttore di biciclette Ernesto 
Colnago, il giornalista e direttore del Giro d'Italia Angelo Zomegnan, 
Marina Coppi e Andrea Bartali, rispettivamente figlia e figlio dei 
campionissimi delle due ruote, i figli del patron del Giro d'Italia 
Vincenzo Torriani, il sindaco di Monza Marco Mariani e il presidente 
della Provincia di Monza e Brianza Dario Allevi. (Ln) 
 
pof/b 
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Ln - Arcore/Mb, 11 dic) Il presidente della Regione  Lombardia Roberto Formigoni consegna il premio spe ciale 
alla carriera a Fiorenzo Magni in occasione dell'ev ento celebrativo dei 90 anni dell'ex campione di ci clismo su 
strada. 

 
 
 

8 - CATTANEO:I FATTI SMENTIRANNO BALLOTTA E DI SIMINI 
 
(Ln - Milano, 11 dic) "Di Simine e Balotta danno i numeri, 
inventandosi dati e cifre fuori dalla realtà" questo il commento 
dell'Assessore alle Infrastrutture e Mobilità di Regione 
Lombardia, Raffaele Cattaneo, alle dichiarazioni di Damiano Di 
Simine e Dario Balotta di Legambiente. "Non si capisce se lo 
facciano per coprire le scelte di regioni di centrosinistra che 
solo a parole Legambiente ritiene vicine alla loro sensibilità 
ma che nei fatti hanno già decretato aumenti tariffari come 
Toscana 30% nella scorsa primavera, Umbria 50% già attivato e 
Liguria 25% già ufficializzato, o per evocare una Regione 
Lombardia 'che funzionerà peggio', loro inconfessabile desiderio 
destinato ad andare deluso come sempre da quando governa Roberto 
Formigoni". "La verità - ha proseguito Cattaneo -  è che la 
Lombardia ancora una volta guiderà le fila delle Regioni, 
dimostrando di aver saputo fronteggiare i tagli riducendone al  
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minimo gli impatti negativi. Abbiamo già annunciato che non ci 
saranno tagli ai servizi per i pendolari, ma continuerà i 
potenziamento delle corse iniziato in questi mesi (mentre 
nell'ambito della Conferenza Stato Regioni è stato approvato un 
documento che prevede riduzione dei servizi fino al 15%). 
Inoltre -ha proseguito Cattaneo - per quanto riguarda l'aumento 
delle tariffe non abbiamo preso decisioni definitive ma i 
risultati ottenuti con  il confronto con il Governo già oggi ci 
consentono di confermare uno scenario nettamente migliore 
rispetto alle previsioni iniziali. Altro che 'eccessivi e 
intollerabili aumenti tariffari tra il 25 e 30%'. Ancora una 
volta i profeti di sventura Balotta e Di Simine verranno 
smentiti dai fatti". L'Assessore Cattaneo ha inoltre aggiunto un 
commento sul nuovo servizio del Malpensa Express da Milano 
Centrale che sarà inaugurato domattina in occasione dell'entrata 
in vigore del cambio orario ferroviario: "Come dovrebbe sapere 
'l'esperto' di trasporti, si tratta di un servizio commerciale 
che non gode di neppure un euro di contributo pubblico e che  
offre opportunità in più a chi si muove per ragioni di studio e 
di lavoro poiché alcune corse effettuano anche fermate 
intermedie. Ma non è lo stesso Balotta che ancora qualche mese 
si lamentava ripetutamente per gli scarsi collegamenti 
ferroviari dell'aeroporto di Malpensa e l'assenza delle 
relazioni con Milano Centrale? Adesso che il Malpensa Express è 
collegato direttamente e raggiunge Milano Centrale in meno di 30  
minuti improvvisamente i collegamenti sono eccessivi. Si 
tranquillizzino comunque i pendolari lombardi, ancora una volta 
con il bastone nodoso dei fatti scacceremo questi corvacci del 
malaugurio e le loro strumentali illazioni".(Ln) 
 
lgu 
 
 
 

9 - SALDINI A COMMEMORAZIONE STRAGE PIAZZA FONTANA 
 
(Ln - Milano, 11 dic) Fabio Saldini, delegato dal presidente 
della Regione Lombardia Roberto Formigoni alla Moda, Design e 
Tutela dei consumatori, parteciperà domani, domenica 12 
dicembre, alla commemorazione della strage di piazza Fontana. Il 
12 dicembre  1969 una bomba esplose nella sede della Banca  
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dell'Agricoltura provocando 17 morti e 84 feriti.  
 
- ore 16.00, piazza Fontana, Milano. (Ln) 
 
ram 
 
 
 

10 - BOSCAGLI A LECCO PER ASSEMBLEA UNIONE CIECHI 
 
(Ln - Milano, 11 dic) L'assessore regionale alla Famiglia, 
Conciliazione, Integrazione e Solidarietà Sociale, Giulio 
Boscagli, parteciperà domani, domenica 12 dicembre, 
all'assemblea Unione Ciechi in programma a Lecco. 
 
- ore 10.00, Palazzo del Commercio (piazza Garibaldi, 4 - Lecco), sala 
conferenze. (Ln) 
 
ben 
 
 
 
 

11 - GUARISCHI A S.MESSA ALPINI CADUTI PER LA PATRIA 
 
(Ln - Milano, 11 dic) Monica Guarischi, delegata dal presidente della 
Regione Lombardia Roberto Formigoni alla Promozione delle Pari 
Opportunità, parteciperà domani, domenica 12 dicembre, alla Santa 
Messa in ricordo degli Alpini caduti in guerra e in pace per la Patria. 
- ore 9.30, Duomo di Milano (Ln) 
 
ram   
 
 
 

12 – DARFO (BS), RIZZI A PRANZO POLISPORTIVA DISABILI 
 
(Ln - Milano, 11 dic) L'assessore regionale allo Sport e Giovani 
Monica Rizzi interverrà domani, domenica 12 dicembre, al pranzo  
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sociale organizzato dalla Polisportiva Disabili Valcamonica. 
Durante la giornata saranno anche presentati i risultati sportivi 
ottenuti dagli atleti nel corso della stagione sportiva. 
 
- ore 12.00, ristorante Terme di Boario (piazzale delle Terme, 3 
- Darfo Boario Terme/Bs). (Ln) 
 
brk       
 
 
 

13 - BRESCIA, RIZZI DOMANI A MEETING NUOTO DISABILI 
 
(Ln - Milano, 11 dic) L'assessore regionale allo Sport e Giovani, Monica 
Rizzi, interverrà domani, domenica 12 dicembre, al 1° Meeting 
internazionale di Brescia di nuoto riservato a disabili fisici e non 
vedenti. 
La prova, organizzata dalla Polisportiva Bresciana No Frontiere onlus 
asd, è aperta agli atleti con disabilità fisica e visiva provenienti sia 
dall'Italia sia dall'estero.   
- ore 16.30, Piscina comunale Palasystema (via Rodi, 20 - Brescia). (Ln) 
 
brk 
 
 
 

14 - FORMIGONI: MAI PIÙ UNA PIAZZA FONTANA 
 
(Ln - Milano, 12 dic) Ore 16.37 di 41 anni fa: una bomba in 
piazza Fontana a Milano faceva 17 morti e 88 feriti, avviando la 
strategia della tensione. "Desidero esprimere la mia vicinanza e 
quella di Regione Lombardia - ha detto il presidente Roberto 
Formigoni - ai familiari delle vittime di questa strage 
impunita: a loro siamo grati perché con la loro testimonianza 
mantengono viva la memoria di un periodo storico di gravi lacerazioni 
e ingiustizie che nessuno di noi si augura e augura di vivere mai più". 
Con queste parole il presidente della Regione Lombardia, Roberto 
Formigoni, ha voluto ricorda il grave attentato terroristico avvenuto il 
12 dicembre 1969 nel centro di Milano. (Ln) 
pof/b1 
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15 - MALPENSA EXPRESS, PARTE COLLEGAMENTO DA CENTRALE 
 

51 NUOVE CORSE, IN TOTALE DIVENTANO 130 DA E PER MILANO 

FORMIGONI:SCALO CRESCE, OBIETTIVO RADDOPPIARE PASSEGGERI 

CATTANEO: SMENTITI CON I FATTI CASSANDRE E UCCELLI MALAUGURIO 
 
(Ln - Malpensa/Va, 12 dic) L'obiettivo è certamente ambizioso: 
raddoppiare i passeggeri che quotidianamente raggiungono 
l'aeroporto di Malpensa con il treno. Ma con il "regalo" che 
Regione Lombardia ha fatto trovare sotto l'albero a coloro che 
necessitano di questo servizio, non certo impossibile. Da stamani, 
infatti, proprio in concomitanza con l'entrata in vigore dell'orario 
ferroviario invernale, 51 nuove corse giornaliere collegano lo scalo 
varesino con la Centrale di Milano. Il servizio è stato presentato 
stamani dal presidente della Regione Lombardia, Roberto Formigoni 
affiancato dall'assessore alle Infrastrutture e Mobilità, Raffaele 
Cattaneo, dall'ad di Trenitala Le Nord, Giuseppe Biesuz e dai 
presidenti di Sea, Giuseppe Bonomi e del Gruppo Le Nord, Norberto 
Achille~|~  
 
 
IL NUOVO SERVIZIO, 130 COLLEGAMENTI CON LO SCALO: Da stamattina 
alle 5.25 sono state dunque attivate 51 nuove corse giornaliere 
che si aggiungono alle 79 su Milano Cadorna per un totale di 130 
collegamenti dal lunedì alla domenica fin dopo la mezzanotte~|~Il 
collegamento è stato reso possibile dall'attivazione, lo scorso mese di 
luglio, del "passantino" che collega Centrale a Bovisa. Due le modalità 
in cui si articola il servizio: 
1) un treno ogni 60 minuti, in partenza da Centrale al minuto 
25, con fermate intermedie a Garibaldi, Bovisa, Saronno, Busto 
Arsizio FN nelle ore di punta; nelle ore di morbida si 
aggiungono le fermate di Rescaldina, Castellanza e Ferno-Lonate 
e  
2) un servizio veloce che prevede 5 corse con le sole fermate di 
Porta Garibaldi e Bovisa da Centrale, mentre da Malpensa 
Aeroporto i treni veloci sono sei~|~ 
Di conseguenza è stato rimodulato il servizio su Milano Cadorna: 
diventano 54 le corse no-stop nelle ore di morbida (con tempi di 
percorrenza super rapidi e cioè 29 minuti) e 25 quelle con  
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fermate intermedie a Saronno e Busto Arsizio FN nelle fasce di 
punta (con durata totale di 36 minuti)~|~ 
"Quello che inauguriamo oggi - ha esordito Formigoni - dimostra 
come il sistema regionale lombardo funzioni. In tutti questi 
anni abbiamo lavorato insieme a Sea, alle Ferrovie Nord e 
Trenitalia, condividendo le competenze, discutendo le migliori 
soluzioni da adottare, lavorando intensamente per portare a casa 
il risultato nel più breve tempo possibile". "Bene - ha 
proseguito - il risultato è che Malpensa, pur in presenza di 
anni di crisi mondiale contemporanei al de-hubbing, è cresciuta 
collocandosi al livello dei migliori aeroporti del 
mondo"~|~"Offriamo - ha detto ancora un servizio a tempi certi e 
prezzi contenuti (7 euro per i primi 6 mesi, poi 11) che ha 
un'offerta decisamente ampia"~|~ 
2011? OBIETTIVO 4 MILIONI DI PASSEGGERI - "Nel corso del 2010 - 
ha spiegato Formigoni - 2 milioni di passeggeri sono partiti da 
Cadorna per raggiungere Malpensa; col nuovo collegamento 
contiamo di raddoppiarli"~|~Con l'entrata in vigore dell'orario 
invernale, cresce anche il numero di corse a disposizione dei 
cittadini. "Mentre le altre Regioni diminuiscono il servizio a 
causa della riduzione di risorse messe a disposizione dallo 
Stato - fa sapere Formigoni - Regione Lombardia, che pure vede 
il taglio più grave di risorse rispetto alle altre, grazie ad 
un'oculata gestione del proprio bilancio, non solo non elimina  
corse, ma amplia l'offerta di servizio per i pendolari su tutta 
le rete attivando 62 corse in più"~|~Un risultato frutto anche 
dei fortissimi investimenti che Regione Lombardia ha riservato 
al trasporto su ferro: oltre 900 milioni di euro, "decisamente 
di più di tutte le altre Regioni italiane messe insieme"~|~ 
MISSIONE COMPIUTA, SMENTITE CASSANDRE E UCCELLI DEL 
MALAUGURIO - 
Così l'assessore Cattaneo ha risposto alle critiche mosse in 
questi giorni, sottolineando come sia prassi di Regione 
Lombardia "rispondere con il bastone nodoso dei fatti a 
spauracchi senza fondamento". "Quanti litri di inchiostro sono 
stati versati - ha detto Cattaneo - per dire che Malpensa era 
mal collegata, che non era collegata direttamente a Centrale, 
che i tempi erano troppo lunghi e le frequenze troppo scadenti e 
altro ancora". "Bene - ha chiosato l'assessore - oggi possiamo 
dire di aver raggiunto 5 obiettivi in un colpo solo: Malpensa è 
collegata non solo con la centrale, ma anche con Garibaldi. Poi,  
a chi lamentava corse troppo lente perché superiore ai 30 minuti  
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ricordiamo che da oggi sono ben 54 quelle che scendono a soli 29 
minuti di percorrenza. E ancora a chi lamentava troppo poche 
relazioni facciamo presente che con oggi diventano 130 più 4 
collegamenti ad Alta velocità con i Frecciarossa. Vuol dire un 
treno ogni 15 minuti come avviene solo nei migliori hub del 
mondo". A chi invece si lamentava dell'uso di treni pendolari 
per erogare il servizio aeroportuale, Cattaneo ha replicato 
facendo presente come siano entrati in funzione i treni Alstom 
Coradia espressamente pensati per questo tipo di servizio~|~ 
I PENDOLARI, NESSUN PEGGIORAMENTO DEL SERVIZIO - Cattaneo ha 
replicato anche a coloro che ipotizzavano che le nuove corse 
sarebbero andate a discapito dei pendolari: "Non è così - ha 
detto - anzi, 40 dei 51 treni che sono utilizzati dalla Centrale 
sono sfruttabili anche da loro con 2 punti di interscambio sulla 
rete delle Ferrovie Nord a Saronno e Busto Arsizio, disponibili 
al prezzo dei pendolari con le tariffe regionali"~|~ 
LA FINANZIARIA E LA SCURE DEL GOVERNO - Cattaneo non ha nascosto 
le difficoltà legate alla manovra statale confermando che "un 
aumento delle tariffe rimane all'orizzonte", ma ha voluto 
sottolineare come "sia stato fatto un lavoro serio e positivo 
con il Governo che, quanto meno, ha già permesso di centrare il 
primo obiettivo che era quello di non ridurre i servizi né su 
ferro né su gomma". "Questo - ha aggiunto - ci sta permettendo 
di arrivare anche al secondo obiettivo e cioè di contenere i 
tagli dai 300 milioni iniziali intorno ai 100 con i quali 
potremo fare una manovra tariffaria certamente più limitata di 
quello che avevamo annunciata. Non sono finite le nostre 
pressioni al Governo, mi aspetto qualche altra buona notizia per 
poter dimostrare con i fatti che la realtà sarà molto più 
positiva di quella che anche noi pensavamo potesse essere"~|~ 
Per i prossimi sei mesi il biglietto da Milano Centrale sarà in 
vendita alla tariffa promozionale di 7 euro, dopodiché si adeguerà a 
quello per chi parte o arriva a Cadorna (11 euro).(Ln) 
 
dvd/a 
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(Ln - Malpensa/Va, 12 dic) Da sinistra: Roberto For migoni, Raffaele Cattaneo, Norberto Achille, Giusep pe 
Biesuz e Giuseppe Bonomi davanti al nuovo treno Als tom Coradia che effettuerà il collegamento da e per  
Malpensa 

 
 
 

16 - FORMIGONI DOMANI INAUGURA  CAR SHARING ELETTRICO 
 

PRESENTE ANCHE ASSESSORE A INFRASTRUTTURE E MOBILITÀ 
CATTANEO 
 
(Ln - Milano, 12 dic) Il presidente della Regione Lombardia, 
Roberto Formigoni e l'assessore alle Infrastrutture e Mobilità, 
Raffaele Cattaneo, parteciperanno domani, lunedì 13 dicembre, 
alla conferenza stampa di presentazione del nuovo servizio di 
car sharing elettrico disponibile presso la stazione di Milano Cadorna. 
 
- Ore 15.00, Stazione Cadorna, Milano. (Ln) 
 
dvd 
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17 - BOSCAGLI A EVENTO CHIUSURA ANNO EUROPEO POVERTA' 
 
(Ln - Milano, 12 dic) L'assessore regionale alla Famiglia, 
Conciliazione, Integrazione e Solidarietà sociale, Giulio Boscagli, 
parteciperà domani, lunedì 13 dicembre, al convegno di chiusura 
dell'Anno Europeo della lotta alla povertà che si svolgerà presso il 
dormitorio di Viale Ortles a Milano.  
I lavori tracceranno il bilancio delle azioni svolte e indicheranno le 
prospettive per le politiche orientate a ridurre l'esclusione sociale.  
Saranno presenti il sindaco di Milano Letizia Moratti e l'assessore 
comunale alle politiche sociali, Mariolina Moioli, il Capo della 
Segreteria tecnica del Ministro del lavoro e delle politiche sociali 
Lorenzo Malagola e il Capo  
Unità della Direzione Occupazione, Affari Sociali e Pari Opportunità 
della Commissione Europea. 
 
- ore 9.30, Dormitorio di viale Ortles (viale Ortles, 69 - Milano). (Ln) 
 
ben 
 
 
 

18 - MULTIETNICITA', BOSCAGLI CONSEGNA TARGHE ISMU 
 
(Ln - Milano, 12 dic) L'assessore regionale alla Famiglia, Conciliazione, 
Integrazione e Solidarietà Sociale, Giulio Boscagli, parteciperà domani, 
lunedì 13 dicembre, alla cerimonia di consegna delle targhe 
Fondazione Ismu (Iniziative e Studi sulla Multietnicità) che saranno 
assegnate a conclusione della presentazione del XVI Rapporto sulle 
migrazioni 2010.  
Interverranno Mariella Enoc e Vincenzo Cesareo, rispettivamente 
Presidente e Segretario Generale della Fondazione Ismu, Giuseppe 
Guzzetti, Presidente Fondazione Cariplo, Gian Carlo Blangiardo, 
Università Bicocca di Milano, Stefano Manservisi, Direttore Generale, 
DG Home Affairs, Commissione Europea, Natale Forlani, Direttore 
Generale DG Immigrazione, Ministero del lavoro e delle politiche 
sociali,  Angela Pria, Capo Dipartimento per le Libertà Civili e 
l'Immigrazione, Ministero dell'Interno.  
- ore 12.15, Centro Congressi Fondazione Cariplo (via Romagnosi, 
8 - Milano). (Ln) 
ben 
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19 - FORMIGONI DOMANI INAUGURA CAMPUS MARTINITT 
 
SARA' PRESENTE L'ASSESSORE ALLA CASA, DOMENICO ZAMBETTI 
 
(Ln - Milano, 12 dic) Il presidente della Regione Lombardia, 
Roberto Formigoni e l'assessore alla Casa, Domenico Zambetti, 
interverranno domani, lunedì 13 dicembre, alla cerimonia di 
inaugurazione del Campus Martinitt. 
E' prevista la partecipazione del ministro dell'Istruzione, Maria Stella 
Gelmini. 
 
- ore 11.00, via Pitteri, 56 - Milano. (Ln) 
 
dvd 
 
 
 

20 - COLUCCI FIRMA PATTO FILIERA BOSCO LEGNO ENERGIA 
 
(Ln - Milano, 12 dic) L'assessore ai Sistemi verdi e Paesaggio 
della Regione Lombardia, Alessandro Colucci, sottoscriverà 
domani, lunedì 13 dicembre, il Patto della filiera bosco-legno-energia 
al termine del convegno "Rapporto sullo stato delle foreste". 
Il documento sarà firmato, tra gli altri, dalle associazioni di categoria, 
dall'Unione delle Province lombarde, dai Consorzi forestali e 
dall'Unione nazionale dei Comuni e delle Comunità montane lombarde. 
 
- ore 9,30 Sede della Regione Lombardia di Via Pola 12 (sala 
Convegni 1, lotto Pesca, piano terra), Milano.  (Ln) 
 
ram 
 
 
 

21 - SONDRIO, DE CAPITANI DOMANI A INCONTRO SU SUAP 
 
(Ln - Milano, 12 dic) L'assessore all'Agricoltura della Regione 
Lombardia Giulio De Capitani parteciperà domani, lunedì 13 
dicembre, a un incontro dedicato alla semplificazione e al 
riordino e sviluppo degli Sportelli unici delle attività  
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produttive (Suap) della provincia di Sondrio.  
Interverranno, tra gli altri, il presidente della Provincia 
Massimo Sertori, il sindaco di Sondrio Alcide Molteni e il 
presidente della Camera di commercio Emanuele Bertolini. 
Al termine dei lavori, presso la sala riunioni della Sede territoriale di 
Regione Lombardia, si svolgerà una conferenza stampa. 
 
- ore 10.00, Sede territoriale Regione Lombardia (via del Gesù, 
17 - Sondrio). (Ln) 
 
gus 
 
 
 

22 - MANTOVA, MACCARI DOMANI A SEMINARIO SUL SUAP 
 
(Ln - Milano, 12 dic) L'assessore regionale alla Semplificazione 
e Digitalizzazione, Carlo Maccari, parteciperà domani, lunedì 13 
dicembre, al seminario 'Suap telematico per l'efficienza 
amministrativa. Il nuovo sportello unico per le attività 
produttive taglia la burocrazia'. Al seminario parteciperanno, 
tra gli altri, il sindaco di Mantova, Nicola Sodano, il 
presidente della Provincia, Maurizio Fontanili, e il presidente 
della Camera di commercio di Mantova, Carlo Zanetti.  
Regione Lombardia e Camera di commercio, unitamente ai comuni di 
Mantova, Curtatone, Porto Mantovano, San Giorgio e Virgilio 
hanno dato vita al progetto denominato 'Rete dei Suap'.  
Al termine del seminario, cui si può partecipare gratuitamente 
iscrivendosi on line sul sito www.mn.camcom.it, sarà siglato il 
protocollo d'intesa 'Rete dei Suap per la semplificazione 
amministrativa nei rapporti con le imprese' tra Regione 
Lombardia, Camera di commercio e comuni della 'Grande Mantova'.  
 
- ore 9.30, Centro congressi Mantova Multicentre (largo Pradella 
1/b - Mantova), Auditorium 'L'Ottagono'. (Ln) 
 
gus 
 
 
 


